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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2024 öffentlich 

 Ausschuss für Bildung und Schulsport 29.10.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

laut einem Bericht vom MDR vom 05.04.2024 kommt die Digitalisierung der Schulen nur 

schleppend voran. Neben dem Altenburger Land hat auch die Landeshauptstadt Erfurt nur etwa 

ein Zehntel der zur Verfügung stehenden Fördergelder aus dem Sonderprogramm „Digitalpakt 

Schule“ von Bund und Ländern ausgeschöpft. Daher stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Wie viel Geld steht der Stadt Erfurt laut dem Sonderprogramm zur Digitalisierung der 

Schulen insgesamt zur Verfügung? 

2. Warum hat die Stadtverwaltung bisher nur etwa 10% der möglichen Fördergelder 

abgerufen? 

3. Wie sieht der Zeitrahmen zur Abrufung der Gelder aus und bis wann muss das zur 

Verfügung stehende Geld ausgegeben werden, damit es nicht verfällt? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

08.04.2024, gez. i. A. xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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Sonderprogramm "Digitalpakt Schule" - hat 

Erfurt die Fördermittel genutzt? 
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